

Fraktionsbericht

Einwohnerratssitzung vom

04. September 2025

Die GLP-Fraktion begrüßt alle herzlich aus den Sommerferien zurück.

Die Studie zur Überführung des alten Friedhofs St. Sebastian in eine öffentliche Parkanlage wird von der GLP-Fraktion wohlwollend zur Kenntnis genommen. Grünflächen und Naherholungsgebiete sind für den Erhalt der Attraktivität von Wettingen sehr wichtig. Skeptisch hingegen sehen wir die im Vergleich zur Umgebung knapp doppelt so hohe Ausnützung der geplanten Überbauung in unmittelbarer Nachbarschaft zum alten Friedhof. Die geplante Parkanlage darf nicht als Legitimation für die dichte Bauweise und allfällige Reduktion von geplanten Grünflächen dienen.

Das Kreditbegehr für die Sanierung des Hauses am Lindenplatz wird von der GLP-Fraktion abgelehnt. Während die Entwicklung «alter Friedhof St. Sebastian» noch auf Studien-Stufe beruht, hat das Projekt Haus am Lindenplatz bereits Bauprojektniveau. Die GLP erachtet es als unausweichlich, dass die Projekte Lindenplatz, Haus am Lindenplatz und Parkanlage Friedhof St. Sebastian aufeinander abgestimmt geplant werden. Weiter ist nicht nachvollziehbar, wieso der Dachstock ausgebaut wird. Der Platzbedarf ist nicht nachgewiesen. Die GLP-Fraktion zeigt sich erstaunt, dass die Räumlichkeiten bis anhin kostenlos zur Verfügung gestellt wurden. Es ist im Ansinnen der GLP, dass das Vereinsleben gefördert wird, dennoch sollte ein minimaler Unkostenbeitrag zur Deckung der Reinigungs- und Nebenkosten vertretbar sein.

Die Genehmigung des Kreditbegehrens für die Vorbereitung und Durchführung des Klosterjahrs 800 Jahre Kloster Wettingen wird von der GLP-Fraktion befürwortet. Ebenso positiv aufgenommen wurde die Kreditabrechnung zum Bau eines Provisoriums in der Schulanlage Altenburg. Die Punktlandung ist aber nur gelungen, weil der Kostenpunkt für «Unvorhergesehenes» mit Null beziffert werden konnte, was im Umkehrschluss bedeutet, dass andere Kostenstellen überschossen haben.

Die GLP-Fraktion